

viernes 11 de septiembre de 2015

Premios Diputación de Huelva a los mejores aceites virgen extra de la provincia

Premios Diputación de Huelva a los mejores aceites virgen extra obtenidos en la provincia



La Diputación Provincial, premiará a los mejores aceites de oliva virgen extra obtenidos en la provincia de Huelva en la cosecha 2105/2016.

Tras el éxito de las primeras ediciones y con objeto de afianzar la promoción, difusión y mejorar el conocimiento y comercialización del aceite de oliva virgen extra de la provincia de Huelva, así como estimular a los productores a obtener aceites de mayor calidad, la Diputación de Huelva propone una nueva edición del premio, como medida institucional de impulso y desarrollo a la producción de Aceite de Oliva Virgen Extra (AOVE) de la provincia de Huelva.

En esta nueva edición además del premio al mejor AOVE de la provincia, de producción convencional, se incluye una nueva categoría de premio para el mejor AOVE de la provincia de producción ecológica.

Más información

Bases de la convocatoria

[http://www.diphuelva.es/export/sites/dph/agricultura/.galleries/documentos/BASES_PREMIO_JG.pdf]

237.02 Formato: pdf

Publicación en el BOP

[<http://www.diphuelva.es/export/sites/dph/agricultura/.galleries/documentos/20151109-1.pdf>]

380.16 Formato: pdf

Para cualquier consulta contáctenos en infoagricultura@diphuelva.org [<mailto:infoagricultura@diphuelva.org>]